



## PROGRAMME MED / MED PROGRAMME

2007-2013


Projet / project: Rururbal




Programme cofinancé par le Fonds  
européen de Développement Régional


*Programme cofinanced by the European  
Regional Development Fund*

### Axe – objectif / Axis - objective

 : Axe 4 – Objectif 1: Promotion d'un développement polycentrique et intégré de l'espace Med – Coordination des politiques de développement et amélioration de la gouvernance territoriale

 : Axis 4 – Objective 1: Promotion of a polycentric and integrated development of the Med space – Coordination of development policies and improvement of territorial governance

### Libellé / Title

 : Charte européenne de gouvernance territoriale, à travers la chaîne alimentaire périurbaine, pour un développement local durable

 : European Charter for the territorial governance, through the periurban food chain

### Description courte / Short description

 :

RURURBAL a pour objectif de: - construire une charte commune de la gouvernance territoriale pour le développement local durable, dans les territoires périurbains, axée sur la valorisation de la commercialisation et de la consommation des produits locaux - définir des conditions d'adhésion à cette charte - créer un réseau européen. Le diagnostic et expériences liées aux actions pilotes définiront des stratégies communes en matière de gouvernance territoriale. Des phases, déclinées en activités d'expérimentation spécifique aux territoires ou transnationale ont été définies. La communication et dissémination, les actions de coordination, le thème de genre et d'innovation seront abordés tout au long du projet 1re phase : - définir d'une méthodologie commune pour mettre en place la gouvernance locale de la valorisation et de la consommation des produits agricoles locaux - Sur les territoires partenaires, identifier les acteurs qui y prendront part dans une optique d'expérimentation locale 2e phase : - Développer les diagnostics et lancer les activités pilotes innovantes pour initier le débat et la collaboration - Former les prémices d'une gouvernance opérationnelle 3e phase: - Rédiger une charte commune à portée transnationale qui rassemble les valeurs et principes nécessaires à une gouvernance territoriale fondée sur la valorisation des produits agricoles - Créer un réseau européen et définition des conditions en s'appuyant sur la dissémination de l'expérience.



RURuRBaL's objectives are: - to establish a common charter of territorial governance for the sustainable development in periurban territories, centered on a process of promoting the commercialization and consumption of local products; - define the access conditions at the Charter; - create a European network; The common strategies in the field of territorial governance will be defined based on the diagnostic and on the experiences correlated with the pilot actions. There were defined the different stages divided in specific experiment activities in the national or transnational territories. The communication, dissemination and coordination actions altogether with the themes regarding the gender and the innovation, will be addressed along the project. 1st Phase: -Define a common methodology to lead to the appliance of a local government promoting the consume and the good use of local products; -Identify in the partner territories the actors that could be part of an local experiment in the future; 2nd Phase: -Develop the diagnostics and launch the innovative pilot actions that precede the debate and the collaboration; -Create the premises of an operational governance; 3rd Phase: -Enunciate a common charta with transnational character that gathers the values and principles required for a territorial governance based on the good use of the agricultural products; - Create a European network and define the conditions of membership by leaning on the spread of experience

#### **Chef de file et partenariat / Lead Partner and partnership**

Consell Comarcal del Vallès Oriental


Miquel Ricomà, 46  
08401 Granollers

Contact:

CABALLERO CAMPILLEJO, Victoria

[projectes@vallesoriental.cat](mailto:projectes@vallesoriental.cat)

Programme MED / MED Programme 2007-2013 / Rururbal

Nom du partenaire	Origine géographique		Public					Privé	
	Pays	Région	Structure d'Etat	Région	Autre collectivité locale	Etablissement Public	Autre organisme (organisation à but non lucratif, association ...)	Opérateur économique	Organisme à but non lucratif, association ...
 <a href="#">Consell Comarcal del Vallès Oriental</a>	ESPAGNE	Cataluña			<input checked="" type="checkbox"/>				
<a href="#">Province de Turin</a>	ITALIE	Piemonte			<input checked="" type="checkbox"/>				
<a href="#">Communauté d'Agglomération du Pays d'Aix</a>	FRANCE	Provence-Alpes-Côte d'Azur				<input checked="" type="checkbox"/>			
<a href="#">Conseil de la province de Barcelone</a>	ESPAGNE	Cataluña			<input checked="" type="checkbox"/>				
<a href="#">Province de Siene</a>	ITALIE	Toscana			<input checked="" type="checkbox"/>				
<a href="#">Généralité de Catalogne - Département d'Agriculture, Alimentation et Action Rurale</a>	ESPAGNE	Cataluña		<input checked="" type="checkbox"/>					
<a href="#">Association pour le Développement de l'Agriculture dans l'Y Grenoblois</a>	FRANCE	Rhône-Alpes					<input checked="" type="checkbox"/>		
<a href="#">Université Aristote de Thessalonique</a>	GRECE	Kentriki Makedonia				<input checked="" type="checkbox"/>			
<a href="#">Communauté d'Agglomération du Pays Voironnais</a>	FRANCE	Rhône-Alpes				<input checked="" type="checkbox"/>			